

Sigue recogiendo enorme botín de guerra capturado en Teruel

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 25 de Febrero de 1938.

En el sector de Teruel siguen encontrándose armas y municiones abandonadas por el enemigo. También ha sido hallado hoy un depósito con ochenta y seis cajas de explosivos.

En todos los frentes ha aumentado considerablemente en estos días el número de milicianos que se pasan a nuestras filas.

Salamanca, 25 de Febrero de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Declaraciones del Sr. Yanguas Messia sobre el momento internacional

El plan expuesto por Chamberlain equivale al pacto de los cuatro de Mussolini

La política de Eden no respondió al criterio de neutralidad Francia tendrá que sumarse, so pena de quedar aislada con Rusia

San Sebastián, 25. — El redactor de la Agencia Faro, señor Prego de Oliver se ha entrevistado con el señor Yanguas Messia, que ha tenido a bien hacer interesantes declaraciones sobre el momento político internacional.

—¿Qué me dice sobre el momento político actual?

—Que ha de cambiar extra-

ordinariamente con la crisis de Inglaterra, respecto a la guerra de España. Ya es sabido que el criterio tradicional de Inglaterra referente a problemas como el actual de España, mucho más tratándose de nuestra nación, es de neutralidad; pero la política de Eden en el ministerio de Negocios Extranjeros, aunque refrenada y moderada por el jefe del Gobierno y compañeros del Gabinete, no ha respondido prácticamente a este criterio. Durante mucho tiempo se ha resistido Inglaterra a reconocer siquiera fuese de hecho, la existencia del Gobierno Franco, y todavía no han accedido a ello. Es de esperar que con este cambio de orientación política se decida a reconocer la beligerancia de la España nacional, lo que implica la aceptación de los deberes a la vez que de los derechos que a los neutrales corresponden, singularmente el derecho de visita y captura de barcos mercantes en alta mar para evitar el ejercicio del contrabando de guerra y la violación del bloque.

La actual observada hasta ahora por el Gobierno inglés, aunque últimamente envió un agente del Gobierno de Londres a Salamanca, ha seguido,

por la influencia de la política personal de Eden, los compromisos con la Sociedad de Naciones, singularmente los contraídos con el Gobierno francés y su apoyo franco a los rojos que se manifiesta y, lejos de decrecer, se ha intensificado desde la formación del nuevo Gobierno, y la frontera con Cataluña es testigo de ello.

—¿Causas reales del cambio de política inglesa?

—Las palabras de Chamberlain no dejan lugar a dudas en cuanto al móvil que ha movido al jefe del Gobierno inglés a provocar este cambio de política. Acordémonos que ya hace más de un año hubo en el Consejo de ministros británicos mayoría de votos en favor del reconocimiento de la beligerancia al Gobierno de Franco, y el haberse dilatado tanto tiempo este reconocimiento ha respondido, como antes digo, en gran parte a no alejar la política externa inglesa de la del Gobierno de París.

FRANCIA TENDRA QUE SUMARSE AL PLAN

Ha llegado, sin embargo un momento en que Chamberlain consciente de la responsabilidad de su cargo e intereses supremos de Inglaterra, ha estimado que la política interna-

cional de su país a favor de Francia debía ser rectificadas por otra que respondiese al criterio de neutralidad inglesa y al deseo de no contribuir a la prolongación de la guerra española de la manera que está contribuyendo el Gobierno de Francia, y por el contrario, procurar su rápido término.

A la vez Chamberlain propone una inteligencia con Italia y Alemania, orientaciones a las que, en definitiva, tendrá también que sumarse, so pena de quedar aislada Francia.

INGLATERRA PARECE FIRME EN SU ACTITUD

—Pero ¿se sumará Francia?

—Es prematuro vaticinar acerca de si Francia secundará esta política, pero mi impresión personal es que en los medios responsables de este país, a pesar de los compromisos del Frente Popular, se piensa ya en realizar todo menos un alejamiento de Inglaterra. La actitud de Francia dependerá, por tanto de la firmeza con que el Gobierno inglés mantenga la suya, y la declaración de Cham-

(Pasa a la última página)

Mentiras que nadie cree El burdo camouflage del Gobierno rojo de Barcelona

Todos los esfuerzos que haga el Gobierno rojo para camuflarse, resultan tan ingenuos, como esa idea que tienen los niños al taparse la cabeza para ocultar su miedo. Ya puede la cuadrilla de Barcelona cubrirse con la hojarasca de la publicidad comprada a peso de oro -- de ese oro robado en nuestro Banco de España y en las casas particulares--; ya pueden invitar al Dean de Canterbury, a doce missas solteronas y a cincuenta laboristas ingleses a visitar su zona, en la que no verán más que aquello que los banquetes oficiales, abundantemente rociados con Champagne, les permita ver y quieran los capitostes rojos que vean; ya pueden alborotar el espacio con sus radios, diciendo que ellos son el "pan bendito" y que los "fascistas" nos comemos a los niños crudos. ¡Inútil! Todo inútil; tan inútil como la piel de cordero con que el tigre de la fábula trataba de engañar al rebaño.

Y no somos nosotros solos los que descubrimos el camouflage; es el mundo todo quien sabe la fiera que se oculta bajo las palabras melifluas que en estos días lanzan los llamados ministros del Gobierno "legítimo". Pero, ¿cómo no ha de saberlo, si son ellos mismos, los que enseñan sus garras tintas en sangre de cientos de miles de víctimas?

Recientemente y siguiendo su nueva táctica de camuflar a la cuadrilla de "abisinos" bajo la piel de la moderación y el respeto a las leyes humanas y divinas, han dicho los más inmediatos secuaces de Negrín y Prieto que ellos no son los culpables de los setenta mil asesinatos de Madrid, puesto que en aquella fecha no eran siquiera ministros. ¡Ah! ¿Entonces confiesan ya los setenta mil crímenes perpetrados en la desgraciada capital de España?

Hay más. En una reciente nota de la cuadrilla ambulante Madrid-Valencia-Barcelona se decía que el número de ejecuciones había descendido notablemente. ¡Magnífica confesión! Implica nada menos que el reconocimiento de que el número de asesinatos les aterraba incluso a ellos mismos. Y por otra parte que continúan aún en menor escala. Y en este aspecto téngase en cuenta que ya les es difícil encontrar la víctima propicia. Han asesinado a cuantos consideraban "fascistas", primero; se ensañaron con los elementos del P. O. U. M., después y por último fueron los anarquistas quienes sufrieron la ola de terror despendada por los agentes soviéticos que han instalado sus tchecas en la rojía.

No se cansen, ni gasten más dinero enriqueciendo a los periódicos franceses, ni banquetando a las cursis misses y gorrones laboristas. Reserven el dinero robado, para otros menesteres. Por mucha tinta que gasten y muchos banquetes, el camouflage resulta estúpido.

Por las calles de Teruel

Por José María Peñan

También el día se ha vestido de luz y de fiesta, cuando a primera hora de la mañana la entrada de Teruel se abría zamborombando ante mis ojos el general Martín Alonso y el general Varela. Era el final preciso, exacto, de la operación amplia y magistral de estos días. En el objetivo último se encontraban y se unían las dos alas. Se unían como también a las puertas de Teruel, el Guadalquivir y el Alfambra, para formar el Teruel. El Teruel que sigue hasta Valencia.

Detrás de los jefes y soldados en la gloria de una mañana clarísima, donde se disolvían los últimos incendios y los últimos paños, pisábamos con inmensa emoción las calles de Teruel. Más que el valor estratégico o geográfico tenía Teruel un valor simbólico, que los rojos se empeñaron en darle. Aquí quisieron ellos llevar la guerra; allí quisieron medir sus fuerzas, que proclamaron ante el mundo reorganizadas e invencibles. Ellos fueron los que se empeñaron en cargar sobre Teruel un significado último de fe y apuesta, y la apuesta estaba allí perdida por ellos desastrosamente ante el mundo entero, por ellos convocados a la partida.

Ellos quisieron la alta y fría tierra turolense, como mesa de venta, para forcejeo y pulso de arrieros; a ver cuál tenía más fuerza. Mala idea es coger para esta apuesta de fuerza y tenacidad la tierra de Aragón. El forcejeo ha sido duro y grande. Pero tenía que acabar así. Bajo la mano aragonesa, la mano roja doblada, venida con vergüenza y dolor.

A medida que avanzábamos por las calles desoladas de Teruel nos salían por todas partes al paso señales inequívocas de la euforia, loca y breve de las horas de posesión roja. Euforia de novicios del éxito, de paletos e jistidos de la victoria. En año y medio de guerra se encontraban por primera vez con unos puñados de tierra en una ciudad poseída si bien en precaria inseguridad.

¡Cómo habían jugado los rojos a la victoria en las pobres calles de Teruel! Todo él era

un puro letrero ilusionado y eu fólico. Por todas partes huellas del regodeo sádico de la bestia en su primer pleno.

¡Con qué hambre lo habían cogido! Con qué lujo de ironía habían colocado allí aquella ca saca de masstrante en la estatua del Padre Francés de Aranda; con qué fruición poseían segura, habían desvalijado los armarios de la Catedral; con qué plenitud de dominio habían bajado el famoso "Torico" de su alta columna.

¡Y qué inmensa ironía cobraba todo aquello, a las tres de la tarde, cuando ya no se oía un tiro, cuando nuestros soldados se paseaban sonrientes por aquellas calles, oídas de fusión y megalomanía! ¡Y qué cara de asombro la de aquellos prisioneros de la famosa brigada del "Campesino", copada y deshecha en Teruel. En el Teruel cantado, acariciado y exportado al mundo durante un mes rojo de "cuento de la lechera".

Ante los prisioneros un soldado nuestro les alocucionaba con lógica evidente. Les señalaba las paredes derruidas del Gobierno civil, las ruinas dan tesacas del Seminario con su fondo embudo en medio y des trozado su retablo barroco coronado por una Santísima Trinidad gigantesca e intacta.

Aquí --les decía-- en estas ruinas se sostuvieron unos hombres nuestros durante veintitantos días. Y porque el jefe se rindió les llamamos nosotros traidores y cobardes... los traidores y cobardes de ustedes no son como los nuestros; son como el "Campesino" que escapan 24 horas antes del cerco. En todo, hasta en la traición y la cobardía, hay clases".

Era terrible la lógica popular y agresiva del soldado. Aquel desdén del "Campesino" a las 24 horas daba toda la medida de lo precario de la posesión turolense de los rojos. Ni por un momento se les ocurrió pensar en una resistencia de plaza sitiada en espera de una reconquista. Eritualmente la conducta del "Campesino" revela ante los países la certeza que en la cacareada victoria tenían en su corazón los rojos. Exhibían su mercan-

cia ante el mundo ponderado como mercaderes su duración y resistencia. Y sabían que al primer empuje podía durar 24 horas.

Todavía al salir de la ciudad en las últimas esquinas mis ojos tropezaron con una postura ironía. Tirados en el suelo un montón de diarios rojos de fecha reciente. Letreros rojos; fotografías desafortadas. Hinchazón gaseosa del globo. Sobre todo un gran titular con mayúsculas: "Tenemos al mundo civilizado con nosotros...". Y luego como un irónico comentario sobre el montón un diario de hoy, arrojado allí por los libertadores de esta mañana. Limpio, claro, honrado, aragones. Y un titular sencillo, casi ingenuo: "Mister Eden ha dimitido".

Declaraciones sensacionales de un capitán francés

París, 25. — El corresponsal de la Agencia "Faro" de la capital francesa ha sostenido una entrevista con Pierre, antiguo combatiente del ejército francés.

Ha combatido hace pocos días al lado de los rojos en las brigadas internacionales que actuaron en el frente de Teruel.

Este oficial llegó ayer de Barcelona con un permiso para 15 días; es un socialista de gran popularidad y especialmente entre los obreros, entre los cuales distribuyó su fortuna.

Merece la consideración del adversario que co noce su honestad.

Ayer tarde decía ante un grupo de rojos españoles: He sufrido un terrible desengaño y de ningún modo pienso volver a la zona marxista es pañola.

Ante los periodistas ha ratificado que no volverá a pelear al lado de los marxistas.

Ante el corresponsal de la Agencia "Faro" declaró que regresaba absolutamente asqueado de la zona marxista, porque se está cometiendo el más abominable de los crímenes, añadiendo que los dirigentes son unos verdaderas canallas que han lanzado a la muerte a miles y miles de hombres sabiendo de que el sacrificio era estéril.

Salió de Barcelona --dice-- el mismo día en que fue tomado Teruel por el Ejército del general Franco. Todo el mundo lo sabía en Barcelona, produciendo gran desmoralización.

Ya hace unos días aparecieron por las esquinas unos pasquines que decían:

"Por un capricho de Prieto, hemos perdido 25.000 hombres"

¡¡ACABEMOS CON EL TIRANO!!

"Con pasquines así redactados, aparecieron las calles barcelonesas el día de la reconquista de Teruel por Franco."

trabajadoras que odian a los dirigentes.

Indalecio Prieto ha engañado al pueblo haciéndoles creer falsos éxitos cuando se ha visto que Teruel ha sido para los marxistas la batalla más sangrienta. Todos los hospitales de la zona roja, están abarrotados de heridos procedentes de Teruel.

Esa batalla ha constituido el mayor descrédito para los rojos en el extranjero.

En la zona marxista se ha perdido toda esperanza de ganar la guerra y sólo confían en que un conflicto europeo los saque del paso.

Yo salí--contestó el declarante-- el día en que Franco tomó Teruel. Hubo conatos de protesta, pues a las once de la mañana se generalizó la noticia de una terrible batalla que ha-

bia constituido una hecatombe para los republicanos.

Prieto estaba reunido con Negrín y trató de calmar a los que protestaban diciéndoles que lo de Teruel no había tenido más objeto que cortar de terminadas iniciativas de los nacionales.

Pero esto no convenció. Prieto había prometido un ciclo de victorias republicanas y con la batalla de Teruel se ha puesto de relieve su absoluta incapacidad en el orden militar.

A esto hay que añadir el horrible espantoso que reina en toda la zona no liberada hasta el extremo de que sólo pueden comer algo, los que tienen mucho dinero.

Esas son las primeras impresiones que de la batalla de Teruel ha traído de Barcelona un combatiente francés que no piensa volver a la zona roja.

"Faro"

Terror rojo en Teruel

Por Justo SEVILLANO

Blasonaba el gobierno rojo de haber implantado una ordenación jurídica en Teruel, ejerciendo sus funciones de autoridad legítima, responsable ante el poder de la República. Querían dar a entender al mundo que la guerra se ajustaba, en todo momento, a los derechos de gentes. Las tchecas habían terminado. La horda había saciado ya sus instintos criminales. La toma de Teruel había demostrado cómo respetaba la vida de los prisioneros, cómo únicamente los legítimos tribunales entendían en las causas de desafección al régimen naturalmente, nadie podía creer en la verdad de tales manifestaciones. Era una hipócrita orden para impeler a la violencia. Desgraciadamente, en la zona roja, se cometieron crímenes inicuos y las tchecas funcionaron.

En Teruel han funcionado. Cuando al principio del glorioso alzamiento Teruel quedó por España, huyeron de él los principales agitadores marxistas. El siete de Enero volvieron a Teruel esos dirigentes y con pleno conocimiento de las llamadas autoridades y la complicidad del ejército republicano, se dedicaron a organizar la búsqueda y captura de los elementos tenidos por ellos por "fascistas" o "fasciosos" como indistintamente llaman a los buenos españoles. Ocupó la alcaldía de Teruel, Angel Sánchez Batea, alias "el Obispo", teniendo de alcalde del Ayuntamiento anterior del frente popular, y presidente de la Casa del pueblo. El apodado "Obispo", siguió siempre las inspiraciones de Largo Caballero a cuya fracción pertenece dentro de la U. G. T.; le seguían en autaridad uno que se apellidaba Marín; un vendedor de periódicos que se llamaba Soriano; un tal Noguera, trabajador del

campo y un empleado apellidado Aloy. Estos, con un delegado militar, capitán de Carabineros, constituyeron la tcheca de Teruel. En una dependencia del Ayuntamiento esta bicieron el tribunal del pueblo, donde administraban lo que ellos llamaban justicia, escarnejaban el concepto y la palabra.

Al organizarse la evacuación de la población civil llevada por la fuerza hacia los pueblos de Valverde y Segorbe, el "Obispo", seguido de varios milicianos, fue apartando a los que creía facciosos militantes. Después fué siguiendo la pista de personas escondidas en las cuevas y organizó batidas crueles contra los que se hallaban escondidos, huyendo del terror rojo. La tcheca funcionó

constantemente y de madrugada fueron llevados y condenados a las lomas conocidas por San Julián. Altos de la Perruca y Llano de la Estación, realizando los fusilamientos. Un día hubo cuarenta fusilamientos; treinta otro; diez otro y después siguieron las ejecuciones en menor cantidad. En Teruel fué vencido el terror como en toda la España roja. Ahora no es la horda como al principio, sino las tchecas, en complicidad con las autoridades y el ejército republicano.

Así se ha fusilado en Teruel. Cuando se nombra delante de las personas que han permanecido cuarenta y tres días escondidas en las cuevas, a Angel Sánchez Batea, (alias "el Obispo", hay un estremecimiento de terror y de odio.



Domingo 27 de Febrero de 1938. -- II Año Triunfal. A las 3'15 en punto de la tarde emocionante partido de fútbol correspondiente al torneo

COPA DE LA FALANGE

Entre los potentes equipos

Santa Bárbara y VILLA JOVITA

Precios. -- Preferencia, 1'50; Especial para señoras y niños, 0'75; General, 0'75; Especial para niños y militares sin graduación, 0'30.

Documento Nacional PRIMER AÑO TRIUNFAL

FOTOGRAFÍAS DE DOLOR Y DE VICTORIA GRÁFICOS DE NUESTRO ESFUERZO GUERRERO Y ECONOMICO EXALTACION DE NUESTRO EJERCITO, MARINA Y AVIACION PRUEBAS INAPELABLES DE LA RAZON Y DE LA HONRA DE ESPAÑA

Próxima inauguración en Ceuta

S. E. P. Y P.-CEUTA

Dr. Cano Torres
PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda.
Teléfono, 5-4-7
Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

Sección Religiosa

SANTORAL

Sábado, 26. — Santos Félix, Diódoro, Claudio, Papias, Zenón, Fortunato, Julián, Abundio, Antigono, Mario, Focas, Eusebio, Pedro y Adrián, mártires; Nestor, Alejandro, Porfirio, Justiniano, Andrés y Teófilo, obispos; Víctor, confesor y Gerásimo, ermitaño.

"En aquel tiempo tomando Jesús a los doce apóstoles, les dijo: Ya veis que subimos a Jerusalén, donde se cumplirán todas las cosas que fueron escritas por los profetas acerca del Hijo del hombre, porque será entregado en manos de los gentiles, y escarnecido, y azotado, y escupido. Y después que le hubieren azotado, le darán muerte y al tercer día resucitará."

Pero ellos ninguna de estas cosas comprendieron, antes era este un lenguaje desconocido para ellos, ni entendían la significación de las palabras dichas.

Y al acercarse a Jericó, estaba un ciego sentado a la orilla del camino, pidiendo limosna. Y sintiendo el tropel de la gente que pasaba, preguntó qué vedad era aquella. Dijéronle que Jesús Nazareno pasaba por allí de camino. Y al punto se puso a gritar: Jesús, hijo de David, ten piedad de mí. Los que iban delante le reprendían para que callase. Pero él levantaba mucho más el grito: Hijo de David, ten piedad de mí. Paróse entonces Jesús, y mandó traerle a su presencia. Y cuando le tuvo ya cerca, preguntó, diciendo: ¿Qué quieres que te haga? Señor, respondió él: Que yo tenga vista. Díjole Jesús: Tenla, y sábetelo que tu fe te ha salvado. Y al instante vió, y le seguía, celebrando las grandezas de Dios. Y todo el pueblo, cuando vió esto, alabó a Dios. Del Evangelio según San Lucas, capítulo 18, versículos 31-43.

Claros y terminantes son las palabras que dirige Jesús a sus discípulos, camino de Jerusalén. En esta ciudad, les dice, se cumplirán todas las profecías siglos antes anunciadas acerca del Hijo del hombre y confirmando el Divino Maestro todos esos vaticinios vuelvo a decirles — haciendo al mismo tiempo las veces de profeta — que será entregado en manos de los gentiles, y escarnecido, y azotado, y escupido. Y después que le hubieren azotado, le darán muerte, y al tercer día resucitará.

En el libro de los Salmos del profeta David, escrito unos 1000 años antes del nacimiento de Jesucristo, leemos en el Salmo 2. vers. 2: "Hanse cogido los reyes de la tierra; y se han confederado los Príncipes contra el Señor y contra su Cristo o Mesías", y en el Salmo 21. vers. 17, se anuncia el tormento de la cruz con estas palabras: "Han taladrado mis manos y mis pies". En el libro de la Sabiduría escrito 270 años antes de Jesucristo se anuncia la muerte de Jesús de esta forma: "Condenemos al justo a la más infame muerte, pues que, según sus palabras, será él atendido. Y en Isaías — 710 años antes de Jesucristo — en el capítulo 50. vers. 6, se lee lo siguiente: "Entregué mis espaldas a los que me azotaban y mis mejillas a los que me abofeteaban; no retiré mi rostro a los que me escarnecían y escupían". Siendo tan claras las palabras de Jesús, resulta extraño lo que dice el Evangelio que los discípulos ninguna de estas cosas comprendieron, antes era este un lenguaje desconocido para ellos, ni entendían la significación de las palabras dichas.

Imbuídos los discípulos del concepto erróneo del reino temporal que según el sentir de los judíos, había de fundar el Mesías, reino que había de exten-

derse por todos los confines de la tierra, no podían convencerse de la realización de esas profecías ni explicarse aquellas humillaciones y afrentosas muertes que Jesús les anunciaba, máxime cuando ellos creían muy cercana la hora de establecer aquel imperio colosal, en el que ellos ocuparían los primeros puestos. Alimentaban sus almas sueños de grandeza, interpretaban en sentido material lo que se había predicho acerca del reino y poder espiritual y así se explica a pesar de ser tan claras y explícitas las palabras del Maestro, que no las entendiesen.

Más los mismos apóstoles, pocos días después fueron testigos del cumplimiento de estas profecías, al ver a Jesús en tregado por Judas en manos de los Príncipes del pueblo de Israel y del patricio Herodes y de Pilatos, procurador romano, quien lo mandó azotar y en el pretorio fué coronado de espinas y públicamente escupido al rostro y clavado y muerto en una cruz y al cabo de tres días gloriosamente resucitado y apareció repetidas veces a sus tímidos y asustados discípulos.

Entonces, sí, comprendieron lo que Jesús les anunció pocos días antes de su pasión.

Ved en esas palabras confirmada la divina misión de Jesús. Fueron escritas por los profetas Isaías y David cientos de años antes de su cumplimiento; Jesús mismo las recuerda antes de su Pasión con gran lujo de detalles, anuncia al propio tiempo que el tercer día resucitará y se cumple al pie de la letra. ¡Esto es obra de hombres o del poder de Dios? Jesús árbitro y señor de la vida y de la muerte, rey de la naturaleza a quien obedecen todas las criaturas, concede con solo su palabra la vista al ciego, anuncia su próxima muerte y promete resucitar el día tercero y lo cumple; vuelvo a repetir. ¡Es el hombre o Dios quien puede realizar estas maravillas?

¡Pobres hombres los que viven, como el ciego de Jericó, sin la luz de la fe, en completa ceguera espiritual, sin saber cuál es su misión en el mundo, cuál su fin, sin conocer la grandeza y hermosura de sus almas inmortales, sin pensar en Dios ni en la cuenta que muy en breve le han de dar! Leed el evangelio, medidad en las palabras que expone a nuestra consideración y ahora que es tiempo abramos los ojos a la luz de la fe pidiendo a Jesús como el ciego de Jericó: "Haz, Señor, que yo vea" que yo crea cuanto enseña la Iglesia Católica y viva una vida conforme a mi fe; y después que el Señor nos otorgue esa gracia singular — y nos la otorgará si la pedimos con humildad y confianza — digamos con todo el fervor de nuestro corazón agradecido: "Tu eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo" y sigamos para siempre a nuestro adorable Redentor, celebrando como el ciego, las grandezas de Dios.



Cualquier mareo o fatiga pueden costarle la vida..

Nervios elásticos y templados, cabeza serena, un equilibrio perfecto de sus sentidos requiere el obrero armador para cumplir su arriesgado oficio. Siempre que nos flaquean estas cualidades las recuperamos tomando 2 tabletas de



Cafiaspirina

EL REMEDIO SOBERANO

"VICTORIA". Agencia de Publicidad. Sevilla.

Construcción de refugios

O. N. S. (Oficina de citación para el trabajo)

Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación de trabajo el día 28 de actual y que deberán hacer su presentación a las OCHO de la mañana del día siguiente, en los lugares que se indican; haciéndoles la advertencia de que el día antes del trabajo, han de ser previamente reconocidos en la MUTUA de CEUTA, Soberanía Nacional, 54, desde las 16 a las 20 horas, donde le proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Refugio del Recinto Sur (esquina a la calle de Sevilla). Encargado: Rogelio Medina.

Cristóbal Baro Nieto. José Vichino Aguila. Francisco Cuesta Pozo. Miguel Córdón Vergas. José Angel Montes. Antonio Guzmán López. Manuel Tellez Navarro. José Bernal Cortés. Rafael Muñoz Moreno. Francisco Soler González. Juan Cepero Torres. Francisco Cuesta Gómez. Luis Spinola Muñoz. José Delgado Navarro. Diego Rosado Ponce. Andrés Rojas García. Francisco Gómez Lázaro. Miguel López García. Antonio Macías Pérez. Miguel de la Rubia Blanco. Refugio de la Plaza Ruiz Encargado: Manuel Molero Ortiz.

Sebastián Moreno Pajares. Bonifacio Gascón González. Manuel Márquez Durán. Ventura Márquez Durán. Manuel San Agustín. Salustiano Yuste García. Cristóbal Becerra Navarrete. Francisco López González. Francisco González Ruiz. Manuel Gómez Zurita. José Cruz Jiménez. Manuel Venegas Guerrero

Madriñas de guerra

Solicitan madrina de guerra los siguientes señores:

Don Santiago Arina, don Manuel Allege y don Sebastián Pellicer, a bordo del destructor "Velasco-Ceuta". Don José Muriel Mora, don Manuel Blanco Serrano, don José Manzano Arias, don Arturo Pérez Hernández, don Leopoldo Hernández Delgado y don Carlos Moevis López y don Timoteo Oliva Cueto. Cades de la tercera compañía de la Academia Militar de Riffen. Don Agustín Morera Muñoz, don José Gómez Mariscal (Sargentos de Infantería de Marina) y don José María Muñoz (cabo) todos a bordo del crucero "Canarias".

Don Jesús Benito Hernaiz. — Plana Mayor. — Segundo Tercio. Riffen. "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tuente diario. Almacén: M. CARRION. O'NEILL P. TETUAN

Azqueta y Ca Ltd.a.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS EFECTOS NAVALES GRASAS VALVOLINAS ACEITES LE MONA CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

SALON APOLO

Hoy sábado 26. De 6 a 12. La gran producción Atlántic Films titulada: "EN EL BARRIO CHINO interpretada por Phylis Barrington y John Harron. Film en el que se hermanan el interés y el misterio.

EN EL BARRIO CHINO

Es un drama que se desarrolla en los bajos fondos del "Barrio Chino" de Nueva York, donde los chinos ponen en juego todas sus malas artes comerciales, burlando las Leyes; con siguiendo con ello sus repugnantes deseos hasta que las autoridades consiguen desenmascarar, e Imisterio dando caza a los culpables de tanto maldad. "EN EL BARRIO CHINO constituye una serie de extraños e inesperados acontecimientos que proporcionan un desenlace sentimental muy del agrado de los espectadores.

Mañana estreno de la producción nacional "Incertidumbre", por Hilda Moreno y Ramón de Sentmenat.

CERVANTES

Hoy sábado 26 de febrero de 1938. Continúa de 6 a 12. Mari Grant, Claude Rains, y Gertrudes Michael encabezaban el reparto de celebridades que integran el elenco de la formidable producción, de la temporada 37-38, perfectamente hablada en español y que tiene por título: LA ULTIMA AVANZADA una película sencillamente inolvidable y distinta a todas, cuyo éxito nos recuerda el de aquella otra titulada "Los tres lanceros bengalíes".

LA ULTIMA AVANZADA

Un drama de fuerte aventura, y continuas emociones, que arrancará aplausos frenéticos de los espectadores. LA ULTIMA AVANZADA una producción que se recomienda por sí sola, y a la vez; una exclusiva del Cervantes.

Próximos grandes estrenos. "Shangay", colosal película por Charles Boyer, "El chino Chan y Loretta Young. "La Irlandesa", por Jane Withers (la rival de Shirley Temple). ¡Son dos películas 37-38! ¡Dos grandes producciones!

Rasgo de honradez

En la mañana de ayer se presentó en la Delegación de Orden Público, el niño Ramón Julián Mena, domiciliado en la calle Molinos, número 10, el cual hizo entrega de una carta, que encontró en la vía pública. El pequeño fué felicitado en la mencionada dependencia oficial y, más tarde, por el propietario de la cartera.

A nosotros nos es muy grato dar cuenta del rasgo de honradez del muchacho, al que felicitamos cordialmente.

Construcción de refugios

Aportaciones en metálico Recaudado en el día de hoy Ptas. 825'00. Total recaudado hasta la fecha. Ptas. 42.692'60. Ceuta 25 de Febrero de 1938 — II Año Triunfal. El Secretario

Noticias varias

VIAJEROS Regresó de Sevilla, a donde marchó con el fin de recoger a su distinguida señora esposa y bella hija, el comandante de Infantería, nuestro estimadísimo amigo, don Ramiro Llamas del Toro, ayudante del general don Carlos Guerra Zagala, jefe accidental de las Fuerzas Su periores de Marruecos. CHARLA DEL COMANDANTE LLAMAS DEL TORO

En la función infantil que en la tarde del próximo jueves se celebrará en el Teatro Cervantes, dará una charla el comandante de Infantería, don Ramiro Llamas del Toro, ayudante de S. E. el general Guerra Zagala, y atendiendo a la invitación que le hicieron los organizadores de dicha fiesta infantil.



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositarie en Ceuta AGENCIA PAUBLET

Comunidades musulmanas

Actuación loable

Cuando una creación satisfice el latente sentir de una colectividad, ésta al verse comprendida por sus gobernantes aporta con renuncia absoluta de sus aspiraciones la ofrenda sublime y gloriosa de la vida en pos del ideal.

Así vemos que desde la iniciación del Movimiento Salvador de la Patria, nuestro invitado Caudillo El Generalísimo Franco, lleva tras sí a los Caballeros Españoles que ven en el carnado en el la reivindicación del honor nacional y como no podía menos de suceder del haz apretado forman parte los Musulmanes que, en la actual gesta aportan desinteresadamente por sentirse comprendidos, todo cuanto son y valen ya que la hora sonada y soñada para testimoniar una vez más el patriotismo que hacia su España sienten, había llegado.

Iguales efectos quedan hechos patentes en el amor, cariño, e idolatría que sienten hacia el que hermanando el sentir y afecto que nuestro Generalísimo profesa a los Musulmanes, ostenta su digna representación en África y que en su doble actuación de Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía por comprensión de sus problemas cuenta con éxitos de constante vivificación las resoluciones que en pro del Musulmán y por saber sus necesidades y aspiraciones adopta.

El Excmo. Señor don Juan Beigbeder, Alto Comisario de España en Marruecos no es de los que crean frondosa verbosidad de promesa para convertir las en irrealidades, sino que por conocer los problemas latentes que abarcan la protección y soberanía del territorio, convierte en hechos lo que aun ni esbozado resultó como necesidad de raza. Es decir, que crea y por tener estudiado al alcance, recoge desde su iniciación anhelos quizá no manifestados y que en íntima relación con la nueva obra, no se complementaría ésta sino la sigue en las realidades por él mantenidas.

De ahí que a la magna obra de la creación de las COMUNIDADES MUSULMANAS DE CEUTA Y MELILLA, recopilación del ferviente sentir de una raza hermanada con los españoles, responda toda una realidad, por el calor que les prestan S. S. E. E. el Generalísimo FRANCO y Alto Comisario don JUAN BEIGBEDER.

La construcción de la gran MEZQUITA en Ceuta, es una de las creaciones de mayor realce que ha de tener en plazo no lejano como sigue evidente de la actuación de la COMUNIDAD MUSULMANA DE ESTA CIUDAD. Elegido solar para su emplazamiento, el punto de situación es tan dominante que la arquitectura del inmueble sobre realzar la belleza del conjunto dará más vistosidad a la soberbia construcción que detallada consta en el proyecto que se está formulando por los técnicos de la Alta Comisaría. Tenemos fe de dignas pruebas de que su construcción ha de ser un alarde de la técnica y que superará las existentes en el extranjero. La colocación de la primera piedra será revestida de magnificencia inusitada y será fecha que grabada ha de quedar en los fastos de la historia Patria.

La aplicación de la Justicia

DOCTOR LAZARRAGA Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán. Visita en Ceuta: HOTEL ALHAMBRA Sábados y Domingos: De 10 a 12.

Un Musulmán Español.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 2 de Marzo próximo, y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 8 de ese mismo mes.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES: En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Arment, Castis Road, 28. — EN RIO MARTIN: Cristóbal Bignosa.

Delegación de trabajo de Ceuta

De orden del Ilmo. señor Delegado de Trabajo, se pone en conocimiento de todos los patronos, o empresarios, contratistas, compañías etc., que, en lo sucesivo, antes de dar trabajo, ocupación o empleo, a algún súbdito extranjero, tendrán que obtener de esta Delegación, la oportuna autorización, bien entendido que los contraventores a esta orden, serán ejemplarmente sancionados.

AVISO A LAS SOCIEDADES COOPERATIVAS

En cumplimiento de lo dispuesto por el Excmo. Sr. Subsecretario de Organización y Acción Sindical, en su orden de fecha 17 del actual, todas las Sociedades Cooperativas que existan en esta plaza estarán obligadas en el plazo de un mes a partir de la fecha mencionada, a presentar ante esta Delegación de Trabajo, una declaración jurada en la que se haga constar:

PRIMERO: — Fecha de su constitución y de la solicitud de inscripción en el Registro Especial. SEGUNDO: — Resoluciones que hayan recaído en tales peticiones, manifestando concretamente si han sido inscritas y en qué fecha, o si quedaron pendientes de inscripción. TERCERO: — Si funcionan actualmente y con qué número de socios o si están en suspenso sus actividades, manifestando las causas determinante.

CUARTO: — Nombres y Profesiones de los miembros de las actuales Juntas Directivas. QUINTO: — Expresión de las vicisitudes o variaciones que hayan experimentado en su constitución o en su desenvolvimiento social, desde el día 18 de Julio de 1936, hasta la fecha. SEXTO: — En todo caso deberán remitir dos ejemplares de sus Estatutos y un Estado de Cuentas.

Las Entidades que dejen de cumplir exactamente lo dispuesto en esta Orden serán debidamente sancionados. Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, por España y por la Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta a 24 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado de Trabajo, Jacobo Guitart.

Ayuntamiento de Ceuta

Construcción de refugios. AVISO. Desde las 10 horas del martes 22 del actual y hasta las 19 horas del día 5 de marzo próximo, queda abierto en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento, el plazo para el pago de las aportaciones en metálico de los que deseen redimir su prestación de trabajo; advirtiéndose que transcurrido dicho plazo sin haberlo efectuado, las aportaciones serán dobles sin perjuicio de la sanción que corresponda por incumplimiento del Bando dictado por la Autoridad militar.

MENACHO Librería

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS. "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8. TETUAN

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CRUJE

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

JANDILLA Amontillado Macharnudo Pedro Domecq y C.ª JEREZ



NEUMATICOS Mangaderas para todos los usos Rodillos de imprenta Bandas de billar Correos para transmisiones Bandas de gomas para piezas rotativas Arandelas de goma Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA ING. E. RÜDT General Prim, 12 Apartado 83.-Teléfono 136 TETUAN

Aguntamiento de Ceuta AVISO

Se hace saber que desde la fecha hasta nuevo aviso las horas en que permanecerá abierto al público el Parque de San Amaro, serán desde las ocho de la mañana hasta las siete y media de la tarde. Quince minutos antes de la hora de cierre se avisará por medio de toques de bocina, de biendo desalojarlo las personas que en dicho Parque se encuentren, para no incurrir en las multas que correspondan. Lo que se hace público para general conocimiento. El Alcalde, Fernando López Canti.

Cardenal Cisneros, 8. 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA) Tintes sólidos, lavados en seco. Especialidad en tintes para Cardenal Cisneros, 8 primero

¿Quiere Vd. ganar 25 pesetas?

Ya lo hemos dicho. Todas las semanas los aficionados futbolísticos tienen ocasión de probar sus dotes de "profetas" con el aliciente de ser premiados con un magnífico billete de veinticinco pesetas, que la Empresa de "EL FARO DE CEUTA" ha puesto a disposición del Comité Directivo del torneo COPA DE LA FALANGE. Los Boletines han de ser depositados en los buzones instalados al efecto en el Stadium y caso de ser varios los que acertaron el resultado exacto se sorteará el premio entre ellos. A continuación publicamos el Boletín correspondiente al partido del domingo:

PROFECIA BALOMPEDICA TORNEO COPA DE LA FALANGE Santa Bárbara A. A. Villa Jovita. Firma.

Junta Provincial del Subsidio Pro Combatientes

A fin de dar facilidades a los industriales afectados por el impuesto en favor de los combatientes y aceptando la patriótica actitud de los Señores Estancieros, que gratuitamente ofrecieron sus servicios a esta Junta, a partir del día 1.º de marzo próximo, se expendieren los talonarios de tiques del subsidio en los Estancos siguientes: Doña Francisca Barcelona. Plaza de los Reyes. Doña Luisa Muñoz. — Soberanía Nacional, 17. Don Domingo Matres. — Camoens, 8. Don Juan Ferragut. — José Antonio Primo de Rivera, 11. Doña J. Alarcón, viuda de Román. — Puente del Cristo. Don David Rubio. — Avenida Villanueva, 16. Don José Santos. — Hadú. Don Bartolomé Harillo. — Barrio del Príncipe. Don Juan Tuset Tamayo. — Villa Jovita.

Como los Estancos están abiertos durante todo el día e incluso los domingos, no podrá, en lo sucesivo, emplearse el pretexto de no tener tiques por estar cerrada la Oficina del Ayuntamiento, que ya no funcionará a estos efectos desde 1.º de marzo. Ceuta, 24 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado-Presidente.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán. Cardenal Cisneros, 8. 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA) Tintes sólidos, lavados en seco. Especialidad en tintes para Cardenal Cisneros, 8 primero

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA 11 ULTIMAS NOVEDADES!

NORMAS para el desempeño de efectos de las Casas de préstamos de los señores Alfón y Sales, establecidas por las Junta de Gobierno del Monte de Piedad de Ceuta, en virtud de lo ordenado por la Superioridad

Por resolución administrativa se ha procedido al cierre de estos establecimientos que; con simulación de transacciones de compra - venta, efectuaban operaciones de préstamo con prenda a un interés usurario; y siendo por consiguiente su actuación inmoral e ilícita; se ha procedido a la incautación de todos los efectos que en las mismas se encontraban, inventariándose por una Comisión nombrada al efecto, de acuerdo con lo dispuesto por la Superioridad; encargándose al Monte de Piedad de la devolución de los mencionados efectos a sus dueños o apoderados, mediante el pago de la cantidad percibida más un 12 por ciento de interés anual (interés autorizado por la Ley del 12 de Junio de 1909), y la cantidad que se designe por gastos generales, custodia y se guro; ateniéndose a las siguientes normas: Se concede un plazo de tres meses para el desempeño de los efectos inventariados e incautados por el Monte de Piedad a partir del próximo día 15 de los corrientes (Martes). Se habilitarán los martes y viernes de cada semana y horas de cuatro a seis de sus tardes para las operaciones de desempeño, en las oficinas del Monte de Piedad de ésta. Se deberá presentar el resguardo acreditativo de la pignoración, para proceder a la busca e indagaciones pertinentes a la entrega del efecto, que se efectuará en el siguiente día destinado a estas operaciones, previa liquidación, a la que dará su conformidad el prestataria. En los casos en que el tenedor del resguardo no fuere el propietario del efecto pignorado o el que figure en los libros del prestamista, deberá ser avalado a satisfacción de la Dirección del Monte de Piedad o en su defecto de la Junta de Gobierno del mismo, sobre la exactitud de la propiedad o en cargo de que sea portador. Asimismo deberán ser avaladas aquellas personas que reclamen efectos sin resguardos, pero cuyos nombres figuren en los libros del prestamista; en este caso los reclamantes presentarán una reclamación jurada, en la que se detallen los efectos pignorados de su propiedad, en la forma más minuciosa posible con relación a los mismos, al objeto de evitar posibles equivocaciones. En el caso en que el reclamante no tuviera resguardo ni su nombre apareciera en los libros del prestamista, deberá hacer idéntica relación a la antes mencionada, siendo el aval en este caso, extensivo a demostrar en forma indubitada, la procedencia y propiedad legítima del efecto pignorado que reclame. Pasados los tres meses se sustanciarán los efectos no reclamados, con las formalidades reglamentarias del Establecimiento, haciéndose antes de esta operación, tasación de los efectos por el Tasador del Monte de Piedad, cuya tasación servirá de tipo para la licitación que se efectúe. El Monte de Piedad no responde bajo ningún aspecto de los efectos que no hayan sido inventariados ni incautados por la Comisión así como tampoco del estado de conservación o desperfectos que se encontraren los efectos inventariados. Los prestamistas están autorizados a presenciar las operaciones de desempeño y sus liquidaciones, haciéndose estas con arreglo a lo ordenado por la Superioridad. Ceuta, 11 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal. La Junta de Gobierno.

COMERCiantES! INDUSTRIALES! CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "Mútua de Ceuta" Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3

CAFÉ BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9 Ceuta

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8 CEUTA

Cerámica de los Castillejos Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4-9-3 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONISTA Y DE LAS J. O. N. S. MILICIA NACIONAL DE F. E. T. Y DE LAS JONS.

Orden del sector de Milicias del día 25 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. Servicio para mañana Jefe de Cuartel: suboficial don José Piñero Gavarrón. Imaginaria: suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo. Plantones, Vigilancia y servicio nocturno: primera falange completa. Imaginaria: segunda falange. Servicio playa Benítez, Príncipe y Almadra: octava Falange. ORGANIZACIONES JUVENILES Orden del día 27 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. Artículo 1.º — La Delegación Provincial de O. J. ha nombrado Delegado local de las mismas en Ceuta al camarada Rafael Orozco García. Lo que se pone en general conocimiento. Art. 2.º — Horario para el domingo: Cadetes: de 8'30 a 10'30 instrucción práctica en el Cuartel. A las 11 Misas: de 11'30 a 13 instrucción en el muelle España. Flechas. Formación en el Cuartel a las 10; Misas a las 11 instrucción en el muelle España de 11'30 a 13. Artículo 3.º — El cuadro artístico de O. J. se encontrará a las de la tarde en la emisora E. A. J. 46. Art. 4.º — Se autoriza al equipo de Flechas para que celebre un partido amistoso con pabellones de Regulares el próximo Domingo a las 12, en el campo Municipal del deportes, cedido galantemente por el Ilmo. Sr. Alcalde para tal fin. Consigna: La disciplina es Imperio. El Delegado Saludo a Franco. ¡Arriba España! SECCION FEMENINA Las camaradas de la Sección Femenina que quieran llevarse labor a su casa que se pasen por la Delegación Local de Flechas, en donde hay cortadas innumerables camisas y falditas que precisa hacer en breve tiempo. ¡Arriba España! Mañana domingo a las 9'30 se encontrarán todas las Flechas en el local de la calle Camoens para ir a Misa. Se advierte, que las entradas para los Jueves Infantiles solo se darán los domingos por la mañana, por lo tanto, la Flecha que por cualquier causa no asista, la habrá de adquirir en taquilla mediante un donativo. Ceuta 26 de febrero de 1938 — II Año Triunfal. La Delegada Saludo a Franco. ¡Arriba España!

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES — EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y Jarabes DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

Cooperativa Transportes de Marruecos SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS. PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS Para informes en Estación de Autobuses, Agencia "BILBAINA" Teléfono, 196

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes items like CARNE DE VACA FRESCA, De primera calidad, De segunda calidad, etc.

Compre siempre EL FARO DE CEUTA

CRONICA DE GUERRA

En el cementerio del Convento de Santa Teresa fueron encontradas las momias de los Amantes de Teruel

Hemos vuelto al Teruel mus... En esos bajos tenía me pe... Hemos venido a Teruel con el propósito de encontrar los restos de sus históricos amantes...

Repito lo que dije en otra ocasión. Zaragoza tenía un gran honor en recoger provisionalmente a las heroicas momias... Hemos venido a Teruel con el propósito de encontrar los restos de sus históricos amantes...

EN BROMA Y EN SERIO

Diálogo entre Angeln y yo. Anda, díselo, Angeln. que nada te ha de pasar porque digas la verdad...

Doctor P. González-Haba. GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3. Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

Ha sido encontrado también en Teruel el célebre "Torico"

EL COMANDANTE FOUCINO Y EL ALFEREZ MEDICO DE CEUTA DOCTOR BALLESTEROS SON LOS QUE GRACIAS A SUS PESQUISAS, ENCUENTRAN TAN PRECIADA RELIQUIA TUDOLENSE

Teruel, 25. — Todo Teruel y con la población civil la militar se han dedicado durante estos días a la búsqueda de las momias y del célebre "Torico"...

LOS FRANCESES MALTRATAN A LOS MUSULMANES

Los musulmanes tunecinos que marchan a la Meca son objeto de malos tratos

Túnez, 25. — Los diarios árabes publican una carta abierta de los peregrinos tunecinos, en viaje hacia la Meca, dirigida al Bey y fechada en Dord...

HITLER HABLA A LOS VETERANOS DEL PARTIDO NACIONAL SOCIALISTA

Munich, 25. — Ayer Hitler se reunió con los veteranos del partido para conmemorar el aniversario de la fundación del partido...

DECLARACIONES DEL Sr. Yangoas-Messia

(Viene de la primera) berlin parece indicar la existencia de esa firmeza de propósitos. Por lo demás, el plan propuesto y dibujado en la declaración del jefe del Gobierno en inglés, equivale prácticamente a la existencia del Pacto de los Cuatro...

Seres infrahumanos

No necesitamos exordios para comentarlo. Es un hecho más de los ocurridos en Madrid y que llegan a nosotros por testigos que creyeron hallarse bajo el peso de la más espantosa pesadilla...

ALA LITTORIA S. A. Líneas aéreas italianas RED DE ESPAÑA. Líneas rápidas entre Tetuán-Melilla y Tetuán-Málaga-Sevilla. Horario de Invierno. Tarifas. ALA LITTORIA S. A. Hotel Nacional, Tetuán. Agencia ALA LITTORIA, Melilla. DITTA ACHILLE PETRI, Tánger.

LA PATRIA PRECISA CHATARRA. Entrega la cantidad, grande o pequeña, que poseas. Servicio Aereo extra rápido para pasajeros y mercancías, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA. Baquera, Kusche & Martín S.A. J. A. Primo de Rivera, 1. Teléfono 7-3-6. Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.